
2023年职业学校心得体会 职校军训心得
体会(优质6篇)

心得体会是我们在经历一些事情后所得到的一种感悟和领悟。
好的心得体会对于我们的帮助很大，所以我们要好好写一篇
心得体会下面小编给大家带来关于学习心得体会范文，希望
会对大家的工作与学习有所帮助。

职业学校心得体会篇一

暑假的时候，我查到了我的中考分数，很不好，只能来读中
专，心里其实还是很不舒服的，虽然说我的成绩一直都不太
好，但是考前我还是有努力过的，知识可能是我悔悟的比较
迟，所以中考还是考砸了，现在读中专，没什么心情，但这
次的军训下来，我确是觉得，既然我中考前就已经重视起来
学习的，那干嘛还这么不开心，中专也是可以学习的，以后
也是可以参加高考的，现在我和高中生的时间是一样多的，
虽然我的起点还是比较低，但是只要我肯努力，以后说不定
我能考上理想的大学呢。

这次的军训，那些站军姿，会操的踢正步等一系列的训练，
让我学会了一个词，坚持，只有坚持，才能成功。像刚开始
军姿，几分钟你就会觉得腿太酸了，太麻了，但是坚持下去，
十几分钟，半个小时似乎一下子，甚至一天军训下来，你虽
然感慨时间过得很慢，但是只要稍微仔细想想，其实一天也
很快就过去了。以后只要我坚持学习，说不定我的能力还比
高中生强呢，我在中专可以学专业的知识，同时再把高中的
知识学会了，就学到了很多了。而这就离不开坚持了。

如果我半途而废，那就没什么用，只有一直坚持下去，我相
信我不会比以前初中的其他同学差的。不能放弃，如果放弃
了，其实以前做的就等于白做了，这次的军训，让我明白，
我想要坚持的学习好，一定一定不能放弃，三年的时间看起



来很长，但是我回首看初中的三年，一下子就过去了。现在
想想，小学似乎不是太遥远的事情，所以我要把握住中专的
时间。

在会操的时候，我们相互照看，一起喊着一二一，这种团结
的感觉真好，我在以后的学习里面，我也要去找几个也想读
书，想参加高考的同学，大家一起学习，这样更有了坚持的
动力，而且不是自己一个人默默的学习，都可以一起帮助，
那学习知识的速度和能力肯定会快很多的。军训虽然结束了，
但我的心态也转变过来了，不再是像暑期那样想放弃了，觉
得没什么意思，现在的我充满了动力，想急切的迎接中专的
生活，想学更多的东西。

职业学校心得体会篇二

在我看来，高中生活是一部交响乐。它在生活的琴弦上弹奏
音符，使生活的旋律丰富多彩。它无时无刻不记录着学生的
言行，无时无刻不在表现着世间的每一种真情实感。

高二的生活多姿多彩，像五颜六色的花一样点缀着美丽的春
天。它悄悄地打开了我尘封思绪的大门。那些哭泣的话语会
教会你各种美丽的飞翔方式，让我们不再热衷于于朦胧的朦
胧诗和如云的梦。随着岁月的流逝，人生的道路是曲折而漫
长的，但往往在临界点只有几步之遥。好与坏都会深深影响
你的生活。高二，就是这个“关键的地方”！换句话说，这
是你青春绽放的机会，至少也是你放飞梦想的机会。

我喜欢语文就像喜欢生活一样。进入高中，我才知道自己的
视野是多么的狭隘，而知识的海洋却是如此的宽广。我很羡
慕老师们张口就来上课的名言，渊博的知识敲响了我语言脆
弱的警钟。科学的高峰等着我们去攀登，艺术的殿堂等着我
们去开启。学好语文，就是把自己的精神完全包裹起来。从
这一刻起，我对高中生活充满了无限的热情和激情。



就是从这一刻开始，我走向自信，走向自觉，走向主动。我
会重新开始我更成熟的生活。在一次又一次的精彩活动和自
我挑战中，我会不断地改造自己：我会逐渐明白创造性学习
的重要性；懂得努力会通向新世界；了解竞争需要智慧和能
力。不断的探索，努力，竞争，才会不断的进步，进步，成
熟。我想，即使没有辉煌的未来，也可以有不后悔的过去。
我相信，当我白发苍苍的时候，回忆今生依然是最甜蜜的回
忆。

它让我明白了成功的真谛：我们必须是有意志的朋友，有经
验的咨询师，谨慎的兄弟，有希望的守护者。如果生活中没
有这样的事，那将是人一生中的遗憾。“听、说、读、写”
的训练，大大提高了大家的素质。每一个过程都让我们感受
到努力的快乐，每一个过程都让我们感受到生活的美好。

可以说，我大二的生活，像灿烂的太阳一样明媚，像翱翔天
际的小鹰一样豁达，像浩瀚的大海一样包容。它将使我们一
生受益，并使我们充满活力、信心和创造力！让我们的生活
美丽多彩！

职业学校心得体会篇三

同时，先前家长对于老师的不放心，对于该班频繁更换老师
的抵触心理，经过了这几个星期以来的接触、交流，逐渐和
老师亲热起来，乐意主动地与老师讨论孩子的生活、学习情
况，愿意积极地支持老师的班级工作。

对于这样一个班级，从一年级开始就频繁地更换老师（而且
是两位老师同时更换），作为家长也真是无法理解，对这样
的决定会有所怀疑和质疑也是在情理之中的。所以对于接收
这样一个班级的老师来说首先要做的是取得家长们的信任，
只有让家长感受到老师的关心和重视，才能消除他们心中的
顾虑，信任老师从而更好的支持学校的工作。



在接手这个班级以后，首先从原来的老师入手，获得有关班
级学生的基本情况，了解了几个问题孩子的特殊情况。

其次，我们两位老师认真、全面地进行了家访，尽量做到每
户必访，尤其与特殊孩子的家庭进行深切的交流，获得更多
的信息。

另外在开学几周内，更加花心思在了解孩子和亲近孩子的工
作中，以求赢得孩子们的喜欢，从内心里接受我们。

职业学校心得体会篇四

军训，一个能给人无形的压力的字眼，一个能影响人一生的
字眼，一个很多人都向往的字眼。看，一个个英姿飒爽，昂
首挺胸的站在操场上，是青松，是大海，是寒梅。。。当然，
军训也是辛苦的，看那严明的纪律，那雷令风行的作风，还
有那铁一般的体魄，刚一般的意志，无不给人以一种肃然起
敬的威严。苏轼曰：立大事者，不惟有超世之才，亦必有坚
韧不拔之志。

赤日炎炎，没有一丝风，树叶也无精打采的，可训练场上的
同学们个个精神焕发，队伍整整齐齐。军姿一站就是一个小
时，虽然每个人的衣服都被汗湿了，但是同学们都坚持了下
来，坚决服从军令。几个小时下来，许多同学站得都麻木了，
手脚不再听使唤，有的同学干脆就席地而坐。军训累不累？
累！军训苦不苦？苦！军训甜不甜？甜！因为军训让我们看
到了军官的风采，体会到了军官的气质，同时军训也磨练了
我们的意志。

通过军训，我学会了如何去面对挫折，如何在以后的人生路
上披荆斩棘，如何去踏平坎坷，做到自制、自爱、自理、自
强，走出自己的阳光大道，开创一片自己的天空来。我会将
这段军训生活永久地珍藏，当作是人生的瑰宝，让它的精神
贯穿我的整个一生。



灿烂明媚的阳光，映照在每个人的脸上。此刻，我们正在接
受军训的最后检阅。为期一周的军训，在不知不觉中结束，
然而它却给予我们甚多。那整齐有序的步伐，那昂头挺胸的
气魄，那嘹亮恢弘的口号，无一不在展示我们训练的成果。
是的，短短的七天军训，教会我们的恐怕不只是那稍息立正
的军式训练，更多的，它让我们接受了一次意志的沐浴，精
神的洗礼。

它教会我什么是坚强的意志。那笔直的腰身，挺起的胸膛，
昂扬的势气，告诉我那是军官的飒爽英姿；那骄阳下伫立的
身影，那汗水中神采奕奕的双眼，那支撑着沉重身躯却依旧
丝毫未动的双腿，让我为之震撼，为之感动。他们有着铁铸
的信念，钢焊的意志。他们，这群正直而不乏潇洒、严肃而
不乏幽默的教官们，将他们铁的纪律带到我们面前，教会我
们什么是军官的风范，什么是钢铁般坚强的意志。

它教会我什么是团结的力量。那创造中的和谐摩擦出美丽的
火花。看吧，统一而整洁的军装，豪迈而整齐的步伐，伴着
那嘹亮的口号，一排排，一列列，是那样赏心悦目，振奋士
气。团结就是力量，再不是简简单单的一句话，它授予我们
人生的哲理，告诫我们为人的理念，更在军训的训练中，铸
起了一座不倒的城墙，集体的荣誉感让我们将它演绎得淋漓
尽致，愈见丰美。不是吗？那拔河比赛上，跃跃欲试的激动，
齐心协力的合作和抵制不住的欣喜，无一不在表现着我们六
十三颗紧紧相连的心。团结的动力使我们反败为胜的那一刻，
涨红的双脸，雀跃的欢呼，又让我们真实地体验着这份欣喜，
更让我们感悟：有种力量叫团结。

幼苗不经历风霜洗礼，怎能长成参天大树；雏鹰不经历狂风
骤雨，怎能飞上万里苍穹；溪流不经历颠簸流离，怎能交汇
于浩瀚大海。而年少的我们，不经历艰苦磨炼，又怎能成为
国家栋梁之材。

也许，这短暂的七天是微不足道的，然而它给我们留下了印



象却是无比深刻的。它让我们学会自立、自强、自尊、自爱，
让我们稚嫩的心灵变得充盈成熟，让我们走出他人精心编织
的暖巢，勇敢地站出来同风雨挑战。

职业学校心得体会篇五

新学期伊始，为了促进“三风”建设，加强班级管理，增强
同学们防火、防盗、防传染病意识，根据学院统一安排，结
合班级具体情况开展各项活动，进行大力宣传，牢固树立同
学们自我保护意识。

11级自考电子商务、计算机、市场营销、物流管理四个班分
别召开春季安全主题班会，班会围绕安全主题展开。

春季是呼吸道传染病的多发季节，要求同学们注意预防传染
病，常通风、勤洗换、多嗮衣被，同学们要务必重视，搞好
宿舍卫生，保证自身安全。

加强宿舍文化建设，树立宿舍安全意识，结合具体案例讲解
防火、防盗的重要性。制定主要班干、入党积极分子宿舍承
包制，将宿舍防火、防盗工作落实到具体责任人。并布置近
期宿舍检查工作，由承包人与寝室长发动宿舍同学进行前期
自查工作，后期集中检查跟进。

为了促进学院“三风”建设，营造良好的学习氛围，保证良
好的课堂教学秩序，帮助学生养成良好的学习习惯，提高上
课效率，夯实学习基础，提高学习成绩，号召同学上课前将
手机关闭。

宣传委员与组织委员组织开展春季安全教育宣传活动，出一
期宣传安全的主题板报，在班级qq群每天更新今日注意事项，
形成人人参与学习，人人保证安全。

在班级宣传栏张贴上课关闭手机的倡议书，上课前一分钟学



习委员再次提醒关闭手机。将倡议书上传至班级qq群。

按照前期班级部署，组织班级主要学生干部深入宿舍对宿舍
卫生、宿舍文化建设进行检查与宣传，对存在不安全因素的
宿舍提出整改意见，并责令限期整改，形成定期检查制度。

职业学校心得体会篇六

时间如同白驹过隙，弹指一瞬之间，整个高一生活已经悄悄
地离我们而去了，紧张的期末考试也暂时告一段落，现在，
我要针对这次考试做出如下总结。

言归正传，这次期末考试算是我这学期准备的最充分的、最
重视的一次了，虽然各科的成绩都还不知道呢，但我认为考
的并不理想。

其实上了高中，我才发现自己压根儿根本就没有属于自己
的“所谓的”优势学科，每科都基本在十几名左右，语文学
科曾经还有考过倒数前十的悲惨历史。那么就请先允许我天
真地把数理化当作“优势学科”好了。

数学虽然还不知道确切的成绩，但我并不满意，但还是肖老
师的那句话，“这次考试比较简单……”我对自己的“长
项”毕竟有自知之明，我必然不是最聪明的，但确实是在用
心地、努力地学习数学——这一个我认为非常难的科目。不
过至于在考试中是否能够取得优异的成绩，我觉得并不是最
重要的，我觉得这个成绩作为一个学期结束后的回报，应该
是和自己的付出是成正比的。

就自己个人感觉而言，化学这次考得也似乎比较不错。但一
些老师上课讲过的概念性的内容，我却好似第一次听到，完
全没有印象，因此提高课堂效率是下一步一定要做的，这一
点同样适用于上面提及的物理学科。化学学科我同样可以问
心无愧地告诉自己说：“下了很多功夫”，虽然不像英语数



学那样经常做课外题，但却是认认真真地对待老师所留的每
一项作业，认真就着答案核对每一道题，把每个不懂的知识
点，每道模糊不清的题都想尽办法弄明白。但我发现我的记
忆是个老大难的问题，大脑经常自动地超某个知识文件夹摁
下“delete”键，而且倒霉的是考试恰恰就考那些被无情地“删
除”的知识。这个知识今天明白了，可能过几天学了新知识，
就和新知识混淆了，而且容易忘。所以复习是必不可少的，
我在接下来的学习中要加强自己的复习，在学好新知识的同
时，要巩固，记熟旧知识。着同样适用于每一个学科。

英语这次出地简单了，大部分考题都出自原书，所以我就根
据课文，回归了基础，几天的复习时间我认真背诵了所有的
课文，对我考试帮助很大，我要继续保持对英语的信心，毕
竟英语，我认为，是目前高中课程中最有实用价值的科目了。

终于轮到语文了。经过一学年的努力，语文这学科有了很大
的进步，大阅读题终于有了思路，议论文写作和记叙文写作
终于可以上一类了，这些都是非常可喜的进步，希望我能继
续保持背诵默写的优势，保证基础题不扣分。

最后再说一句，在高一十班的一年是难忘的，虽然十班要解
散了，但十班那永不放弃的精神值得我们一生铭记。


